
               

３０年度会長標語：知的好奇心を活用し、健康寿命の延年を計り

健全な高齢化社会の一翼をになおう！ 第 100 号

             

  

  

  

  

日時：平成３１年２月１４日（木）10:00～12:00
場所：高幡不動尊客殿２階控室 出席８名欠席２名
議案：下記幹事報告の通り。

平成 3１年２月２１日（木）12：30～14：20
会場：高幡不動尊客殿 ２階
出席：実働会員４１名中２４名（出席率 58.5％）
資料：例会次第、理事会議事録、プロバス便り 99号、
   １０周年事業の迎え方について議論

平成 30 年度（2018 年度）        会長・奥 修兵      幹事・小島 康義

平成３１年２月２１日    第９８回 例会の記録等     クラブ第９年度 第 ８ 号

東京日野プロバスクラブ 平成３１年３月２１日発行

１０周年記念について   後藤一郎準備委員長

本日は、この後に１０周年記念事業に対するグループ

討議を行いますので行います。

５周年の時はおよそ一年半位前より活動が始まっており

ましたが、会場の設定などで時間が掛かりました。今回

は小島馨会員のご尽力で、立川グランドホテルを抑えて

あります。お手元に５周年の時の式次第と１０周年に関

する後藤一郎準備委員長からの(案)がありますので、参考

にされてのち程の検討会にご参加頂きたいと思います。

例会委員会  宮地公平 委員長

３月の卓話は会員卓話を予定しておりましたが、「認知症

サポーターキャラバン」と云うのが行われております。卓話先

生も快く受けて頂きましたので３月の卓話に致しました。

４月の１００回記念例会は、現在の所(案)として、１２時から

短時間で例会を行い、約２時間映画の解説をして頂く予定で

す。内容は１１本の映画をまとめ、それぞれについて解説をし

て頂きます。

地域奉仕委員会  渡辺 明 委員長

今年の「第２２回ひの新撰組まつり」は土方歳三没後１５０

年として５月１１日・１２日に開催されます。日野プロバスクラブ

は「おもてなし部会」でお手伝い致します。

恒例の「浅川・多摩川クリーン作戦」が4月21日(日)に開催

されます。

＊全日本プロバス協議会より年会費 10,000円要請、

＊次年度理事候補提示 10名承認。

会長：後藤紀之、副会長：矢野凱弓、幹事：宮地公

平、副幹事：渡辺明、例会委員長：保母錠治、地域

奉仕委員長：黒澤直明、情報委員長：大島芳幸、研

修委員長：澤田研二（留任）、会員委員長：仲村房次

郎、吹き矢専任理事：林良健（留任）

＊全日本プロバス協議会全国総会へ積み立て案提

示。次回は、五所川原 2020年８月９日開催予定。

＊同好会の立ち上げ：麻雀部（村上、黒沢）

幹事報告   幹事：小島 康義

だいぶ暖かくなり、過ごしやすくなってきたと感じています。

４月の澤之井研修は桜も満開の時期と感じています。

2 月 3 日(日)当不動尊の豆まきに参加させて頂きました。

盛大のお祭りで高幡駅からお不動さんまで身動きが出来

ない位の人出て、境内もごった返す様な人出でした。

最初に受付を済ませると、豆がたっぷり入った一升枡と

福銭(五円玉が入っている)を頂き、裃を着付けして頂きまし

た。今日の豆まきは、10 時、11 時、12 時、1 時、2 時、3 時

の 5 回に分けて豆まきが行われました。参道を街道まで豆

まきをされる方々と練り歩き、両側にはお客様方いて、“豆

を下さい”“豆を下さい”と手が出ていました。正門を入って

祈祷する本堂で貫主が祈祷してから、朱塗りの欄干のある

奥殿で豆まきをしました。

終わってから、お祝いのお銚子をいただき解散になりま

した。有名人では出席をされている方々の中に榊原郁恵さ

んが参加していました。初めての経験でしっかりしたお不

動さんらしい催し物と改めて感じました。これが例年の事で

あれば、来年からは年男に該当する方々から抽選で参加

されたら如何かなと私の考えですが理事会などで考えて頂

ければと思います。

今日は、式次第の 8 番目、１０周年記念に関するイベント

を検討する事になっています。今日は八王子プロバスクラ

ブの生涯学習開校式に出席されている後藤一郎実行委員

長より皆様方から忌憚のないご意見を頂き、皆様と参加を

しながら１０周年の準備を図って行きたい。と連絡を受けて

いますので、その一助にしたいと思っています。

会長挨拶   会長：奥 修兵

第９９回２月例会 司会：例会委員・仲村房次郎

理  事  会

委 員 会 報 告



       

   

吹き矢部会  林 良健 専任理事

配布資料に「31 年度日野市健康吹き矢活動計画」があ

ります。この活動は会則第 4 条に「地域社会に奉仕する」、

運営細則第８条「地域社会に貢献する」とあります。貢献活

動の実施として、自治体関連、地域関連、教育関連の３つ

があります。今後は教育委員会等に届けを出してクラブが

アドバイザーとして派遣する様にしたいと考えています。

※その他日程など詳細は配布資料でご確認下さい。

情報委員会  山本英次 委員長

今回は９９号の会報ですが、次回で１００号になります。

思い返せば１号発行の委員長から何代目かの委員長を務

めさせて頂きました。次年度委員長も決まっております。肩

の荷も下りておりますが、余り早く肩の荷を降ろしてはいけ

ないとのご忠告もいただいておりますが。

会員委員会  久保正男 副委員長  

２月はとくべつ会員の増減はないと云う事ですが、引き

続き新会員は募集しております。ご推薦頂けましたら小島

幹事に連絡頂ければと思います。

研修委員会  澤田研二 委員長

1．澤之井酒造見学旅行について資料を配付させて頂きま

した。日 時  4 月 2 日(火)   会費 6,000 円

今回は参加しやすい方法をとってほしいというご意見を

頂き、マイクロバスを利用致します。

2．八王子プロバスクラブの生涯学習サロンで内容充実し

た企画をされましたので、委員会として便乗させて頂きまし

た。ご希望の方はご参加頂きたいと思います。

４月 25 日（木）迎賓館、スカイツリー見学 8,000 円

「聲明とジャズのゆうべ」開催についてのご案内もさせて頂

きます。３月 15 日（金）開演 18：30 より 入場無料

日野市民会館大ホール 東日本大震災復興支援チャリテ

ィーライブ

ゴルフ同好会  矢野凱弓 同好会会長

ゴルフ同好会は現在シーズンオフになっておりますが、

同好会のメンバーは現在３０名おりますが２１名で 2 月 7 日

(木)「寿司正」２階で同好会の新年会を開催致しました。

次回コンペは、4 月 4 日(木)に日野ロータリー、飛火野ロ

ータリーとの日野３クラブコンペが相武 CC にて開催。

5 月 17 日(金)第 13 回多摩地区３プロバスコンペ GMG 八

王子にて開催。

6 月か 7 月 第 15 回日野プロバスコンペ予定

２月合計 3,000 円    年間累計    ５８，０００円

吉ノ元身長さん：食事が美味しい日が続いています。

青島良二さん：働ける喜びを身を持って！

今年の１月６日から２月２０日まで、建築現場で働き、身体を

動かしました。２７日間連続無休、残業３８時間

８年ぶりの現場での仕事。身体が持つか心配でしたが、何と

か出来ました。健康で働ける喜びを感じた次第です。

山本英次さん：春の訪れを感じます！

辛い寒気が遠ざかり、春一番が吹きました。腰の痛さも次第

に緩和されてまいりました。ゆっくりとした回復ですが、あせら

ないで頑張ります。

林良健さん：「日野市健康吹き矢」活動開始！

東京日野プロバスクラブとして「吹き矢」活動が開始しまし

た。吹き矢インストラクター資格取得者１４名となりました。

泊谷時男さん：本日は早退いたしますので、申し訳ありませ

ん。

仲村房次郎さん：久しぶりの稚内。

吹雪で７時間掛けて、バスにて札幌へ

１０周年記念行事の検討会議

当初は 5～6 グループに分かれて討議を行う予定だったが、

出席者が少なく、結局 3 グループに分かれて討議を行った。

活発な意見が出たが、

記念事業を行うとした場合、どういう事業が良いか？

又、記念講話を行う場合は、どういう方にどのようなテーマで

依頼すれば良いか？

アトラクション（イベント）はどのようにするか？

等々、色々な意見が出されたが、あまり無理をせず、当プロ

バスとして身の丈に合った記念事業が出来ればという意見が

多かった。討議の纏めは、別途次回の例会時に配布の予定

である。

２月にこにこワンコイン

同 好 会 報 告

閉会のことば  後藤紀之副会長
「１０周年グループ討議」

今日の討議については漠然として、何を討

議すれば良いのか分かりづらかったと思いま

す。時間はまだ十分にありますが、早めに大枠

を決めておく必要があるものについては、後藤

実行委員長を軸に検討を行って行きたいと思

っております。

編集委員：情報委員会

山本英次・小西弘純・本部晧允・田口賀夫
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